

あじさいルーム通信

No.13

2024.7.19

ホームページは「かつらぎ町教育委員会」でアクセスしてください



6月から7月にかけての大雨と猛暑。異常気象が心配される昨今ですが、学校では工夫しながら学習を進め、いよいよ夏休みを迎えます。あじさいルームは6月に1名の通室申込みがあり、在籍者は14名（小学生5名、中学生9名）となりました。その内、今年度になって通室した児童生徒は7名（小学生3名、中学生4名）です。通



①

②



室してきた時には写真①のように、それぞれに用意してきた勉強をします。あじさいタイムには、ゲームをしたり、写真②のように卓上ピンポンをしたり楽しめます。中学生が小学生の相手をよくしてくれます。このような平素の活動以外に、幾つかの行事を行いましたので紹介します。七夕飾り、カレーライス作り、あじさいカフェ（保護者交流会）を紹介します。

七夕に願いを

七夕に願いを込め、通室してきた子供たちと笹に飾りを付け、短冊に願いを書きました。昆虫好きな子は「チョウチョの蛹が羽化しますように」、宝塚ファンの子は「また宝塚歌劇を観にいきますように」、中学3年の子は「希望高校に入学できますように」、と願いを書きました。7月7日の夜はよく晴れ、天の川、彦星、織姫星が綺麗に見えました。き

つとみんなの願いは叶うことでしょう。

飾り付け



七夕飾り

農園で収穫した玉ねぎ・じゃが芋を使って

カレーライス作り

7月5日、農園で収穫した玉ねぎとじゃが芋を具材にカレーライスを作りました。参加者は通室している子供6名（小学生3名、中学生3名）と職員3名。教育長さん、指導主事の先生、担任の先生（1名）が様子を見に来てくれました。ご飯を炊き、収穫した大根入りのサラダも作りました。去年も作ったので思ったより早く出来上がり、みんなで美味しくいただきました。

残った玉ねぎ等（右の写真）は、妙寺のこども食堂（もぐもぐカフェ）で使ってもらうように寄附しました。



調理の様子



食事中



あじさいルーム 保護者の交流茶話会 あじさいカフェ 開催のお知らせ

教育支援センター（あじさいルーム）では、不登校や行き波りなど、学校を休みながら子どもの保護者が、交流できる時間「あじさいカフェ」を2か月に1回のペースで開催することにしました。第1回のあじさいカフェには、4名の保護者にご参加いただき、子どものことや気がかりなことについてざっくばらんに話すことができ、ほっこりした時間を過ごすことができました。これからも、保護者の皆さんが、気軽にお越しいただける場、安心して想いを話し、聞いて、つながれる場となればと思っています。お茶を囲む交流の場で、ぜひ一緒にお話しませんか？



第2回保護者交流会

7月12日(金)に、第2回あじさいカフェを開催しました。

この日は、8名のお母さんがご参加くださいました。自己紹介をしていただくところからスタートしましたが、お子さんの様子や学校のこと、ご家族の悩みなどをお話いただくうち、それぞれの思いが深まり、広がり、あっという間に時間が過ぎました。参加いただいた方には、「まだまだ話し足りない」「あんなことも聞きたかった」と感じられたかもしれません。あじさいカフェは、



これからも試行錯誤しながら、保護者の方が来てよかったと思える時間を育てていけたらと思っています。今回は、参加者が4名でした。この輪が、少しずつ広がっていくことを願っています。ご参加いただきありがとうございました。

◇話題になったこと◇

「進学してからの環境面が心配」「生活リズムの乱れ、このままでいい?」「あじさいルームを利用したいけど送迎が難しい」「子どものしんどさへの対応…難しい」「家族が同じ方向を見て関われない、みんなどうしてる?」「不登校になってよかったこと」など